### LA COMISION DE LOS 21

### Por la mañana se desecharon varios votos particulares

El de las izquierdas proponía responsabilidades políticas para cuantos intervinieron en el asunto, incluso el Gobierno en general. Los monárquicos votaban por la reposi-ción de Nombela.

ACLARACIONES DE LOS RADICALES | Madrid. — Desde las nueve y cuarto de la nana hasta las dos y cuarto de la tarde duré reunión de la Comisión de los Veintiuno, que tiende en la denuncia formulada por el se-

LA SESION DE LA MAÑANA



#### La Comisión emite dictamen

### Afeneo Guipuzcoano

MAÑANA DISERTARA EL DIBUJANTE LUIS BAGARIA

DESDE 1914.

### Estado de guerra entre dos países de Europa

# La independencia del Hopei

### Cinco aviones militares japoneses arroja proclamas sobre Pekín

## Hiperclorhidria

### INFORMACION POLITICA

### Después de la crisis, un Gobierno hasta febrero para convocar elecciones

La Ceda ya no piensa en el sistema proporcional, ni en grandes reformas en la Constitución. Monárquicos y otros grupos, en contacto pre-electoral

DICE EL SENOR CHAPAPRIETA

## Los Caballeros de Legión de

#### Al comercio

## SANIDAD

### **COMADRONA**